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Programa de Pós-Graduação em Artes
Universidade do Estado do Rio de Janeiro

Reunião Geral Discente

Ata de Reunião

Rio de Janeiro, 22 de agosto de 2024

Data, Hora e Local: Reunião realizada pela plataforma GoogleMeet através do link:

https://meet.google.com/mkb-brbp-sxh, com seu início às 20h41min. A lista de presença foi realizada

através do link: https://forms.gle/QhgK1ofcVkCc1iDh8. 

Presentes:

Saulo Almeida, Amanda Campos Barbosa, Ana Cople, Rodrigo Siqueira Ribeiro, Roberta Nascimento,

Íra Lopes Nascimento, Ribamar Arruda Ribeiro, Mônica Coster, Clara Machado, Getulio Silva do

Nascimento, Roberto Moreira Junior (Traplev), Lucas Almeida de Melo, Danilo dos Santos, Franco

Fonseca, Louise Nunes de Mattos, Violeta Pavão, Grasiele S. de Sousa e Cíntia Ferreira.

Pauta:

1. Informe de que as Reuniões Discentes, irão adotar a lista de presença;

2. Convite para que a Comunidade Discente ocupe as vagas que não estão preenchidas, uma vez que

apenas três pessoas compõem a Bruno Alcione Novadvorski Scheeren (representante do doutorado

no colegiado), Daniela Martins da Silva Moreira (representante do mestrado no colegiado) e seu

suplente Rodrigo Siqueira Ribeiro.

3. Encaminhamento Urgente: Com base no momento atual da UERJ e a indefinição sobre aulas

presenciais, votação da sugestão de Saulo, para que possa ser feita uma solicitação à Coordenação

para que se fixe um padrão por X dias. Por exemplo, nos próximos 7 dias todas as aulas serão on-line.

Caso ao final de 7 dias, a situação se mantenha, esse prazo se prorroga por mais 7 e assim

sucessivamente.

4. Projetos da Comissão para o próximo semestre: Revisão do Estatuto da Comissão Discente; 10º

Seminário Discente (proposta com exposição)/Seminário escrita acadêmica, dissertações, teses e

livros de artistas; Reunião Dani com discentes sobre processo de bolsa 2024 e representação discente

da comissão de bolsa; Estágio docência e questões similares.

Debates:

1. Esvaziamento da comissão e ataques no grupo de WhatsApp. 

2. Debates de como realizar o preenchimento da Comissão Discente.
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3. Saulo Almeida propôs a prorrogação do prazo de entrega dos artigos do semestre passado por

conta da Ocupação Estudantil da UERJ. 

4. Ana Cople solicita saber quem são as pessoas que compõem a Comissão Discente, sendo

respondida pelo discente Bruno Novadvorski, Representante Discente do Doutorado no Colegiado do

PPGArtes. 

5. Reunião Comissão Discente e Coordenação: informa-se que a Comissão, após reunião com a

Coordenação, terá um grupo à parte para debater as dúvidas sobre o Processo de Seleção de Bolsa

2024, estando a frente a discente Daniela Moreira, alguma das pessoas discentes representantes da

Comissão de Bolsa e es discentes que assim desejarem. Este grupo também, irá formular propostas

de reformulação para o Processo de Seleção de Bolsa 2025.

6. Durante os debates Ana Cople propõe que seja feito um calendário com as datas dos editais de

bolsas. A proposta foi aprovada por unanimidade. 

7. Ana Cople solicita como é realizado o controle de participação em Comissões? Se estas

informações estão disponíveis na Secretaria do PPGArtes.

8. Preenchimento Comissão Discente: Íra Lopes Nascimento sugere que para a divisão de tarefas da

Comissão, sejam melhor definidas as funções que devem ser exercidas. Mônica Coster, se prontifica a

realizar as atas da Comissão. Íra Lopes Nascimento, Violeta Pavão se colocam à disposição na

organização dos seminários discentes que serão realizados em 2025 (item 4 da seção Pautas, em que

a Comissão Discente anunciou seus planos para o ano de 2025, mas que devem ter os trabalhos

iniciados em 2024)

Encaminhamentos:

1. Realização do calendário aprovado no item 6 da seção Debates. 

2. Votação da proposta de Saulo (item 2 da seção Debates) e item 3 da seção Pauta.

3. Após debates, foi unânime a decisão de que a Comissão Discente permanecerá com seu atual

quadro (Bruno Alcione Novadvorski Scheeren (representante do doutorado no colegiado), Daniela

Martins da Silva Moreira (representante do mestrado no colegiado) e seu suplente Rodrigo Siqueira

Ribeiro), não sendo aprovada uma nova eleição. Destacando que a Comunidade Discente perde força,

mas que ninguém no momento se sente em possibilidades de participação. Desta forma se destacou

que o e-mail da Comissão Discente é a principal forma de comunicação com a Comissão Discente, o

contato via WhatsApp deve ser feito em caso de extrema urgência e necessidade, dando-se

preferência para o e-mail que por sua vez será respondido dentro das condições da Comissão.

Destacou-se também que a Comissão Discente está aberta para qualquer discente do PPGArtes que

tenha interesse em integrá-la pode fazê-lo.

Encerramento:

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião Geral Discente do PPGArtes às 22h14min e

lavrada a presente ata por mim, Bruno Alcione Novadvorski Scheeren, Representante Discente, que

lida, conferida e considerada em conforme, foi aprovada pela Comissão Discente presente na reunião.
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________________________________________________

Bruno Alcione Novadvorski Scheeren - Representante Discente Doutorado

Rodrigo Siqueira Ribeiro - Representante Discente Mestrado
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